



Detienen a hacker uruguayo por extorsión a mutualista con bitcoins

Masterhacks - Un sujeto robó información sensible de una mutualista privada y extorsionó a la institución con un pago en bitcoins, moneda virtual que supera los 4 mil dólares por unidad.

Se trata de un hacker uruguayo que realizó un ataque informático contra la base de datos de la mutualista y obtuvo información privada de la empresa. Luego, por medio de un correo electrónico, la empresa recibió una solicitud de dinero para el rescate de la información.

La suma que el hacker exigía eran 65 mil dólares, poco más de 15 bitcoins, y a partir de la solicitud, cada 24 horas que pasaran se incrementarían 5 bitcoin al rescate.

Ante lo ocurrido, los representantes de la mutualista emitieron su denuncia ante la Sección de Delitos Tecnológicos de la Dirección General de Lucha Contra el Crimen Organizado e Interpol.

El personal de dicha sección, junto con Presidencia de la República por medio de la Agencia de Seguridad del Gobierno, logró rastrear las direcciones IP que se utilizaron para el envío de los correos electrónicos. Esta operación duró 7 meses.

Estos últimos días, los investigadores lograron identificar al hacker y luego del cateo en su apartamento, en Montevideo, el responsable fue detenido, siendo un hombre de 41 años con profesión de ingeniero informático.

En el operativo se incautaron seis notebook, cinco teléfonos celulares, un lector/grabador de tarjetas magnéticas, un lector/grabador de disco duros, un router, 13 discos duros, 125 plásticos de tarjetas magnéticas, 1 post de tarjetas magnéticas, 16 pendrives, 2 impresoras a color y una guillotina, según confirmó el Ministerio del Interior.

Además, en el lugar se incautaron 1,460 dólares, 8,320 euros, 157 reales y 3,180 pesos uruguayos, dinero que se consideró de dudosa procedencia y se envió para su análisis a la Dirección Nacional de Policía Científica.



Detienen a hacker uruguayo por extorsión a mutualista con bitcoins

Según las autoridades, *«este es el primer caso registrado en Uruguay de una persona que comete este tipo de delitos y que tiene un cabal conocimiento de transacciones con bitcoins»*.

Se procesó al sujeto con prisión de A.D.H.A. como autor responsable de un delito de conocimiento fraudulento de documentos secretos, fuera de la reiteración real, con un delito de extorsión en grado de tentativa.